

Lettre de Marcel Rudloff du 15 juin 1968 aux électeurs, lors d'élections législatives.

"Ce désir profond de réconciliation et de rénovation dans l'ordre et la paix correspond, n'est-il pas vrai, à la volonté de l'immense majorité des hommes et des femmes de notre ville et de notre pays."

"Ennemi de tout sectarisme, je suis profondément convaincu que rien ne peut être édifié Sur la haine et la peur, alors que l'avenir et le bonheur sont ouverts à ceux qui, sans abdiquer leur personnalité, respectent les libertés des autres....".